Los muertos en Puerto Rico por huracán María son muchos más de lo que informó el gobierno



San Juan, 30may (RHC) Los muertos en Puerto Rico como consecuencia del paso del huracán María serían muchos más de los reportados, según un estudio realizado por la Universidad norteamericana de Harvard, que ubica en 4 645 la cifra de fallecimientos relacionados con el meteoro.

Mientras el último reporte había dicho que las víctimas fatales eran 64, esta investigación, publicitada por la revista New England Journal y luego por The Washington Post, encontró, por ejemplo, que la falta en el cuidado médico para ancianos y la interrupción en los servicios básicos para personas con enfermedades crónicas tuvo un impacto significativo, dijo el periódico El Nuevo Día.

Investigadores en Estados Unidos y Puerto Rico calcularon el número de muertes tras una encuesta a más de 3 300 personas al azar a lo largo de la isla, y luego compararon el estimado de la tasa de mortalidad poshuracán con la tasa de mortalidad del año anterior.

Los resultados de la encuesta revelaron que del 20 de septiembre al 31 de diciembre pasado, la tasa fue de 14.3 muertes por cada mil residentes, lo que significó un aumento del 62 por ciento en comparación con la tasa de 2016.

«Se observaron aumentos en las tasas de mortalidad luego del huracán en todos los grupos de edad, y esto no es un reflejo de la migración de personas más jóvenes fuera de Puerto Rico después del desastre», afirma.

«Esto subraya la falta de atención del Gobierno de Estados Unidos a la frágil infraestructura de Puerto Rico», detalla el informe.

Mientras, se esperan los resultados de una investigación solicitada al equipo de la Escuela de Salud Pública del Instituto Milken, de la Universidad George Washington, en alianza con el gobierno local, afirmó El Nuevo Día.

La divulgación del estudio provocó que legisladores del Partido Popular Democrático (PPD) pidieran la dimisión del secretario de Seguridad Pública de Puerto Rico, Héctor Pesquera, por «minimizar el impacto del huracán», dijeron.

«El gobernador Ricardo Rosselló, quien en todo momento ha respaldado las acciones de Pesquera, debe aceptar lo que pasó tras el huracán María; reconocer que hubo miles de muertes, y solicitar la renuncia de Pesquera», sentenció el representante del PPD, Ramón Luis Cruz Burgos.

(Juventud Rebelde)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/163385-los-muertos-en-puerto-rico-por-huracan-maria-son-muchos-mas-de-lo-que-informo-el-gobierno



Radio Habana Cuba